



2月は旧暦で「如月（きさらぎ）」とも言います。由来は諸説あるようですが、厳しい寒さに備えて重ね着をする「衣更着（きさらぎ）」が転じた説があるそうです。この季節、私たち大人は重ね着でひたすら寒さに耐えています。子どもたちは寒さを吹き飛ばす勢いで元気に遊んでいます。

節分



節分に向けて、鬼の制作をしました。今回も、クリスマスの時と同様6種類がある中のどれか一つ自分が作りたいのを選び、みんな一生懸命に作っていました。

朝からノリノリで、鬼のお面を被り、はりきる子どもたち。みんなが上手に作ったお面を見て、未満児さんも驚いていました。それぞれ個性ある、素敵なお面ができました。



毎年恒例、子どもたちのドキドキイベントが今年もやってきましたが…今年にはコロナの関係で鬼の登場はなく、鬼の絵に向かって豆まきをしました。本物の鬼ではなかったので心なしか、安心しているようでした…(笑) みんな自分の心の鬼を思い浮かべながら、「鬼は外!!」と壁に貼ってある絵が剥がれる程に力強く投げ、退治していましたよ。鬼の絵は、つき組さんが色を塗ってくれました。



～お知らせ～

- ・名前の書いたマスクを、予備で5枚程持ってきてください。
- ・爪が伸びている子、多いです。感染症予防のため、爪切り、手洗い、うがい、歯磨きをお家で必ずしてください。よろしくお願いします。

～園庭の様子～



大人気ツリーハウス!!
お猿かのように、スイスイ登っていきます。木の上が気持ち良いようで、ひっそりと楽しむ姿も見られます。みんなで登り方を教え合い、挑戦しているようです。

どこでもいける丸太ラビンス!!

怖いもの知らずのみそらっ子…どんどん登っていきます。大人はヒヤヒヤですが、子どもたちは楽しいようで、みんなそれぞれの登り方があり、見ている私たちも、発見がたくさんあって面白いです。



ひっそり隠れ小屋斜面ハウス!!

ひっそりとしたお家で、ままごとを楽しむ姿が多く見られます。最近では、つき・ほし組だけでなく、はと組の子どもたちも挑戦しています。裏からは、覗きスペースがあり、みそらこども園の園庭を見渡せますよ。

こんな感じになってます! →



第二園庭に行き、マラソンや自転車、縄跳びをしています。

いつも元気な子どもたちですが、マラソン5周は「疲れた～」と言っています。私たちは5周も走れませんが…(笑) 自転車も、もちろん補助輪無しです! バランス良く上手に乗りこなしています。縄跳びも自分たちで遊びを考えて、大縄にしたり、みんなで協力して引っかからないように飛んでいました。

～室内の様子～



室内では、制作によく取り組む姿があり、車や卵バックに色を塗りオリジナル工作をしています。子どもの発想はとても素敵で、夢が広がりますね。話や説明を聞くとも面白いです。是非、子どもたちに聞いてみてください!